



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Medicart aura pignon sur rue à Sainte-Julie

**MEDICART ACCUEILLE LE PHLÉBOCENTRE DEVINCI DU DOCTEUR MICHEL
DAGENAIS AU SEIN DE SON RÉSEAU**

MONTRÉAL, le 08 février 2023 – La direction du réseau Medicart et le Phlébocentre DeVinci du docteur Michel Dagenais sont fiers d'annoncer l'amorce d'un nouveau chapitre au bénéfice de leurs clientèles, alors que la clinique de Sainte-Julie rejoint officiellement le réseau Medicart.

Depuis sa création en 1990, le Phlébocentre DeVinci s'est donné comme mission de traiter les maladies du système veineux tout en assurant un service personnalisé et professionnel de qualité à sa clientèle. Le Dr Michel Dagenais possède une très large expertise de la maladie veineuse. Il est toujours à l'affût des dernières découvertes scientifiques et non invasives afin d'être à la fine pointe de la technologie. De surcroît, il est moniteur clinique pour l'enseignement de la radiofréquence auprès d'autres professionnels du corps médical.

« De cette association émane un bénéfice important pour la clientèle qui pourra désormais se prévaloir du traitement par agents de comblement et d'injections de neuromodulateurs qui seront maintenant offerts à la clinique par la docteure Delphine Boury-Simoes dans les prochains mois. », annonce **Jacinthe Blais, Présidente du Réseau Medicart.**

« Mon équipe et moi sommes impatients de contribuer à l'élargissement de l'offre de services proposée par Medicart. Je ne doute pas que notre clientèle saura bénéficier de ce partenariat leur donnant accès à un vaste réseau de cliniques complémentaires capable de répondre à tous leurs besoins médico-esthétiques », a confié Dr Michel Dagenais.

L'arrivée du Phlébocentre DeVinci de Dr Dagenais marque une nouvelle étape et non la moindre dans le développement de Medicart. Nous sommes enthousiastes à l'idée de commencer ce nouveau chapitre avec leur équipe !



À propos de Medicart

Medicart a été créée en vue d'offrir aux consommateurs la gamme la plus complète de soins de beauté et de bien-être. Ils sont dispensés de façon sécuritaire et accessible, par des professionnels de la santé et des techniciennes chevronnées relevant d'une même bannière multidisciplinaire. Medicart aspire à regrouper diverses catégories de cliniques complémentaires spécialisées en dermatologie, en phlébologie et en médecine esthétique. Fière d'une clientèle de plus de 350 000 personnes ayant bénéficié de plus de 3 millions de traitements depuis l'an 2000, Medicart est propriétaire du réseau de 30 cliniques Epiderma au Québec et de 9 cliniques Medicart au Québec et en Ontario.

Plus d'informations: medicart.com

Pour renseignements :

Marie-Michèle Vézina
mvezina@epiderma.ca